



www.mg.co.id

## Leao Memang Fokus Bikin Gol

**MILAN (IM)** - AC Milan meraih poin penuh saat menjamu Lecce dalam lanjutan Serie A. Rossoneri menang 2-0 via brace Rafael Leao (40 dan 74) dalam laga yang berlangsung di San Siro, Minggu (23/4) malam WIB.

Tambahan dua gol ke gawang Lecce membuat Rafael Leao kini mengoleksi 12 gol di Liga Italia. Jumlah tersebut adalah yang terbanyak dalam musim sepanjang kariernya.

Tidak hanya rajin mencetak gol, Leao juga aktif memberikan assist. Total sudah 12 assist dia berikan di semua kompetisi musim ini.

Perannya begitu krusial saat mengantarkan Milan ke semifinal Liga Champions. Leao memberi assist di tiap leg yang menyingkirkan Napoli dari pentas tertinggi Eropa.

Pemain Portugal tersebut mengaku hanya ingin memberikan yang terbaik demi kemenangan timnya. "Saya selalu

berusaha melakukan apa yang saya lakukan untuk Milan. Oleh sebab itu jika saya tidak mencetak gol, maka saya memberikan assist atau membantu rekan setim saya," kata Rafael Leao kepada DAZN.

Ia mengaku mencetak gol saat melawan Lecce sangatlah sulit, karena tim lawan tampil bagus. "Hal terpenting adalah menang, karena sudah lama kami tidak memenangkan pertandingan Serie A. Gol kedua bagus, sulit melawan tim seperti Lecce untuk menghancurkan mereka. Kami mencetak gol di babak pertama dan itu membuka beberapa ruang. Kemenangan memungkinkan kami untuk naik ke klasemen," tuturnya.

AC Milan kini berada di urutan lima klasemen dengan nilai 56 dari 31 laga, tepat 12 angka dari Napoli di urutan pertama. Leao menegaskan, timnya berjuang untuk berada di tiga besar. Itu berarti harus berjuang dengan Lazio, Juventus dan AS Roma. "Masih ada beberapa laga yang kami mainkan. Kami harus berjuang untuk memenangkan seluruh laga sisa, sehingga kami tetap berada di posisi tiga besar," tandas Leao. **ovdp**



RAFAEL LEAO  
Pemain AC Milan

## MU Melaju ke Final Piala FA

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) mengunci satu tempat final Piala FA usai menang atas Brighton & Hove Albion dalam babak semifinal di Wembley Stadium, Minggu (23/4) malam WIB.

Setelah bermain imbang 0-0 selama 120 menit, MU menang adu penalti 7-6. Victor Lindelof menjadi penentu kemenangan MU saat adu penalti. Penandang The Seagulls sebelum dia, Solly March, malah mengarahkan bola jauh dari mistar gawang.

Lindelof pun merasakan kelegaan yang luar biasa. Arah bola tendangan bek asal Swedia itu susah dijangkau kiper, ke arah pojok kanan atas. "Ini merupakan kelegaan luar biasa dan kami senang bisa sampai ke babak final. Saya mempunyai kepercayaan diri dan saya tahu penalti yang saya inginkan," kata Lindelof seperti dikabarkan oleh BBC.

Catatan clean sheet MU melawan Brighton juga membuat Lindelof gembira. Apalagi, MU baru saja dihajar oleh Sevilla dengan skor 0-3 dalam leg II perempatfinal Liga Europa. "Kami bertahan dengan baik. Brighton bermain bagus. Mereka percaya diri saat menguasai bola, tapi terasa bagus bisa mencetak

clean sheet," kata Lindelof. Kemenangan ini begitu disyukuri oleh Erik Ten Hag karena dapat mengangkat moral para pemain yang lagi down. "Pasalnya kekalahan dari Sevilla juga mengubur impian MU meraih treble winners.

"Saya seperti tidak mengenal tim hari Kamis lalu (saat melawan Sevilla), tapi kali ini kami kembali ke permainan seperti biasanya. Saya lihat tekad dan daya juang pemain. Kami terus bergerak dan berupaya memenangi setiap duel," ujar Ten Hag di BBC Sport.

MU akan berhadapan dengan Manchester City di babak final Piala FA di Wembley pada 3 Juni 2023. **vit**



VICTOR LINDELOF  
Pemain MU



Ferran Torres saat melestatkan gol ke gawang Atletico Madrid.

## Barcelona Kian Dekat Dengan Trofi LaLiga

**"Tim ini belum juara. Posisi kami memang bagus, tapi liga belum kelar. Laga berikutnya melawan Rayo Vallecano akan sulit,"** ujar Xavi Hernandez.

**BARCELONA (IM)** - Barcelona kian dekat dengan gelar juara Liga Spanyol 2022/2023 setelah mengalahkan Atletico Madrid 1-0, di Camp Nou, Minggu (23/4) malam WIB. Tampil dominan sedari menit awal, Barcelona membuat 13 attempts dengan empat on goal.

Namun Atletico juga bisa melawan dengan 13 attempts dan tiga mengarah ke sasaran. Tapi, Barcelona yang memecah kebuntuan pada menit ke-44 lewat gol Ferran Torres.

Barca kini mengoleksi 76 poin hasil 30 pertandingan, unggul 11 poin dari juara bertahan sekaligus rival terdekatnya, Real Madrid, dengan sisa delapan pertandingan menuju garis finis kompetisi.

Dengan demikian, Barca

cuma butuh 14 poin lagi untuk memastikan gelar juara pertamanya dalam empat musim. Pasalnya, nilai maksimum yang bisa didapat Madrid di sisa musim adalah 89 poin.

Trofi LaLiga ini memang begitu dinantikan pemain dan fans karena terakhir kali memenangkannya pada 2019. Belum lagi LaLiga adalah kesempatan terakhir Barcelona meraih gelar musim ini.

Meski demikian, Xavi Hernandez tak mau terbuai dengan posisi timnya karena musim belum selesai. Xavi pun meyakini-wanti-wanti pemainnya untuk tidak jemawa dan tetap fokus memenangi setiap laga tersisa.

"Tim ini belum juara, dan saya sendiri yang akan mengingatkan jika mereka seperti itu. Posisi kami memang ba-

gus, tapi liga belum kelar. Laga berikutnya melawan Rayo Vallecano akan sulit," ujar Xavi seperti dilansir Marca.

Di tengah sukses Barcelona melenggang mulus di LaLiga, ada pertahanan yang bagus. Barca hanya kemasukan sembilan gol dalam 30 pertandingan, jauh lebih baik daripada tim terbaik kedua Atletico Madrid (22 gol).

Barca bahkan menjadi tim dengan lini pertahanan terbaik di antara tim-tim lain di lima liga top Eropa pada musim ini. "Ini tidak wajar dengan hanya kemasukan sembilan gol dalam 30 pertandingan. Namun, saya sangat gembira dengan cara tim bekerja, karena mereka bekerja keras sampai detik terakhir. Ini adalah sesuatu yang memberi kami banyak hal untuk sekarang dan untuk masa depan," kata Xavi.

Sementara itu puasa gol Robert Lewandowski berlanjut. Di laga melawan Atletico Lewandowski tercatat hanya membuat tiga tembakan (1 on target). Pesepekbola Polandia itu sudah mencetak total 27

gol dalam 28 pertandingan sejak digacet Barca dari Bayern Munich pada musim panas lalu. Sebanyak 17 gol dibukukan Lewandowski di LaLiga, yang menempatkan dia di puncak daftar pencetak gol terbanyak.

Walau demikian penampilan Lewandowski belakangan dikritik. Soalnya pemain terbaik FIFA dua kali tersebut hanya mencetak dua gol dalam delapan pertandingan terakhir Barca di semua kompetisi. Dua gol itu pun diserang Lewandowski ke gawang Elche, tim juru kunci LaLiga.

Ia mendapatkan kecaman publik di tengah kemenangan atas Atletico. Eks bomber Borussia Dortmund itu dianggap bersikap egois karena memilih menembak langsung ke gawang ketimbang mengoper kepada Raphinha, yang berdiri di posisi lebih baik. Lebih buruk lagi, sepakan Lewandowski meleset sehingga gagal menambah keunggulan Barca.

Tapi Xavi tetap membelanya dan yakin cepat atau lambat Lewandowski akan mencetak gol

lagi. "Dia sudah sukses di sebagian besar musim ini, sekarang memang tidak terlalu, tapi gol-golnya akan datang. Semua penyerang memang ingin mencetak gol. Dia itu mencetak gol terbanyak di liga dengan 17 gol, bayangkan bagaimana penyerang lainnya?" kata Xavi.

Ferran Torres, menyambut gembira kemenangan timnya atas Atletico Madrid. Dia menegaskan bahwa kemenangan ini menjadi bukti bahwa Barcelona serius mengejar gelar juara Liga Spanyol.

"Tim telah bekerja dengan baik, orang-orang telah mendukung kami dan kami telah menang. Kemenangan ini memberi kami banyak kepercayaan diri. Atletico adalah tim dalam kondisi bagus dan kemenangan ini penting bagi kami. Ini membuktikan kami serius memenangkan Liga (Spanyol)," kata Torres, dikutip dari Diario AS.

Barcelona selanjutnya melawat ke markas Rayo Vallecano di Estadio de Vallecas, Kamis (27/4) dinihari WIB. **vit**

## Inter Akhiri Puasa Kemenangan

**EMPOLI (IM)** - Kemenangan 3-0 atas tuan rumah Empoli berarti besar untuk Inter Milan. Sebab Nerazzurri mengakhiri puasa kemenangan di Serie A sekaligus menjaga kans finis empat besar.

Di laga itu, Inter kesulitan di babak pertama. Barulah tiga menit setelah jeda, Romelu Lukaku memecah kebuntuan lewat gol kaki kanannya. Lukaku mengandaskan skor jadi 2-0 pada menit ke-76 sebelum ditutup gol Lautaro Martinez pada menit ke-88.

Hasil ini sekaligus menuntaskan rentetan hasil buruk, empat kekalahan dan satu seri dari lima laga sebelumnya. Inter naik ke posisi kelima dengan 54 poin dari 31 laga, selisih dua angka dari AS Roma di posisi keempat.

Hasil yang melegakan buat Inter karena mereka juga bisa menang dengan selisih tiga gol sejak terakhir November lalu, saat

melindas Bologna 6-1. Inter juga untuk pertama kalinya mencatatkan clean sheet di laga tandang.

"Ini laga penting. Kami mendominasi hampir sepanjang waktu, tapi kami terlalu lambat dalam mengumpun di babak pertama. Gol pembuka benar-benar melegakan kami dan kami mendapatkan kemenangan yang sangat diinginkan," ujar pelatih Inter Milan Simone Inzaghi di Football Italia.

Sementara itu Lukaku sudah fit 100 persen sekaligus buka puasa gol open play. Tiga gol Lukaku sebelum ini tercipta dari titik putih. Gol open play terakhir saat mengalahkan Lecce 13 Agustus dengan skor 2-1. Ini juga jadi brace pertama Lukaku setelah 14 Februari 2021 ke gawang Lazio.

"Kami harus selalu berterima kasih kepada fans, karena mereka selalu percaya pemain bisa tampil lebih baik di setiap laga. Saya lebih cepat sekarang, kami bekerja luar biasa dengan staf kebugaran. Ini adalah cedera terparah selama karier saya dan tidak pernah terjadi sebelumnya.

"Tapi, saya kini lebih percaya diri dan ingin membantu tim," ujar Lukaku kepada Sky Sport Italia. **vit**



ROMELU LUKAKU  
Pemain Inter Milan

## Napoli Semakin Sulit Dikejar

**TURIN (IM)** - Napoli berhasil mengalahkan tuan rumah Juventus 1-0 dalam lanjutan Liga Italia, di Allianz Stadium, Senin (24/4) dinihari WIB. Gol Napoli dicetak Giacomo Raspadori pada menit ke-90+3. Hasil ini membuat Partenopei semakin sulit dikejar para pesaing dan bisa mengunci scudetto pada pekan depan.

Di laga itu Si Nyonya Tua sebetulnya sempat mencetak gol lewat Angel Di Maria pada menit ke-82. Setelah ditinjau lewat VAR, wasit menganulirnya karena lebih dulu ada pelanggaran.

Kemenangan ini membuat Napoli mengoleksi 78 poin. Unggul 17 poin dari Lazio selaku rival terdekat dan Juventus di urutan ketiga dengan 59 poin.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti, menyambut penuh gembira kesuksesan timnya mengalahkan Juventus. Spalletti yang selama ini malu-malu akhirnya mengakui timnya kini dekat dengan scudetto. "Ketika Anda

memenangkan pertandingan penting seperti ini, melawan lawan di level ini dan berada di sana (perebutan gelar) sedekat ini dengan akhir musim, itu sangat bagus. Jadi, wajar saja para pemain merayakannya, terutama saat kami mencetak gol di menit-menit akhir, yang membuatnya semakin menggembirakan," kata Spalletti dikutip dari Football Italia.

Total, Napoli masih memiliki 7 laga yang akan lakoni di Liga Italia 2022-2023.

Berikutnya, Napoli akan melawan Salernitana pada 29 April 2023 malam WIB. Jika menang atas Salernitana dan Lazio gagal mendapatkan poin melawan Milan, maka dipastikan Napoli meraih gelar musim ini. **ovdp**



GIACOMO RASPADORI  
Pemain Napoli

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com